

むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
1 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	意見	行政用語が多く内容がわかりにくい。要点を絞って説明願いたい。	初めての開催でもあり、まずは実施し悪いところは次回以降改善することとしています。	26年7月15日 会場にて対応
2 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	議会報告会を継続して欲しい。	今後も継続していきたい。	26年7月15日 会場にて対応
3 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	議案に対する反対意見を紹介して欲しい。	賛成、反対に対する各議員の持論はそれぞれあると思いますので、ここで反対意見だけを記載することは控えさせていただきます。 なお、議案に対する賛否の公表はホームページで行っておりますし、意見をお聞きになりたい場合は議員個人にお伺いしていただければと思います。	27年1月27日 広報広聴 委員会
4 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	意見	東通原発の事故により半径30kmが規制された場合、道路での避難は難しいと思う。船での避難のため自衛隊大型輸送艦が必要と思う。	海路や空路はあくまでも最終手段であり、広域避難は陸路での避難を優先的に考えているので、下北半島における避難道路として重要な下北半島縦貫道路の早期完成及び国道、県道等の整備をするように要望しております。	26年12月11日 総務教育 常任委員会
5 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	意見	議案に対する議員の賛否の公表は非常によい。	賛否の公表に加え、議員の出欠状況も公表すべきとの意見が多数ありますが、議員の意見がまとまらず現在は公表していません。今後公表について協議していきたいと考えております。	27年1月27日 広報広聴 委員会
6 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	一般質問の内容や質問者の紹介をしてほしい。	貴重な意見として受け賜りたいと思います。 「広報むつ」のリニューアルに伴い、議会だよりもリニューアルする予定で現在協議中であります。	27年1月27日 広報広聴 委員会
7 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	原発事故の際、風向きによる避難計画を検討してほしい。	検討するよう要望している。	26年12月22日 総務教育 常任委員会
8 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	質問	地熱発電を燧岳にむつ市が検討していることに議員はどう思うか。	市側では平成26年11月に「むつ市燧岳周辺地熱開発研究会」を設置するなど、地熱開発に向けた取組を本格的に開始したが、平成27年度の事業としてはポテンシャル調査が中心となるとの説明であった。 平成26年12月の第222回定例会における一般質問では早期に実現して欲しいといった意見が多かったが、議会としてもまだまだ情報が不足しており、行政側と議論する余地があると考えている。 しかしながら、総体的に、燧岳地熱発電に関しては進めていきたいという考え方が多い状況であります。	27年1月27日 広報広聴 委員会

むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
9 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	質問	市民のみなさんの苦しい暮らしぶりを知っているのか。	個人の状況については議会として述べるには至りませんが、国民健康保険税、介護保険料等については制度の趣旨をご理解いただきたいと思います。平成26年1月に策定した国民健康保険財政健全化指針に基づき、財政状況を勘案しながら今後の負担軽減等も含め必要に応じて国へ要望していきたいと考えております。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会
10 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	国保をはじめ各保険料や税の負担が日常生活に重くのしかかっている。助けて欲しい。	個人の状況については議会として述べるには至りませんが、国民健康保険税、介護保険料等については制度の趣旨をご理解いただきたいと思います。平成26年1月に策定した国民健康保険財政健全化指針に基づき、財政状況を勘案しながら今後の負担軽減等も含め必要に応じて国へ要望していきたいと考えております。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会
11 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	意見	何でも簡単に賛成しないで慎重に審査して欲しい。	簡単に賛成はしているわけではなく、慎重審議を内部的に行っており、本会議だけではなく、各常任委員会においてさまざまな議論がされております。	27年1月27日 広報広聴 委員会
12 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	民生委員のなり手がいないことの現状を調査し、手当等増額により委員の育成をお願いしたい。行政からの丸投げ業務が多い。	平成27年1月現在、1名の欠員はあるものの後任の推薦は受けており、人口に対する定数は適正なものと判断されているとのこと。また、活動費についても現在、県内市部の最高額で全国平均を上回っている状況であるとの説明がありました。しかし、議会としては民生委員選任時の町内会との調整方法、活動費の確保、活動範囲と定数の見直しなど、改善・工夫を要する課題も見られることから、今以上に活動しやすい環境になるように行政と民生委員とが協議する機会を設けることを提言しております。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会
13 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	意見	病院から医療費に関する通知がくるが無駄だから止めたほうがよい。	被保険者が医療費として支払った金額を確認して頂くとともに、医療機関の不正請求を防ぐための通知だと理解していますが、その必要性については今後の調査課題としていきたいと思っております。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会
14 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	人工透析をむつ市以外で行なう実態を調査し改善して欲しい。	透析者数は増加傾向にあり、むつ病院では現在新規患者を受け付けておりません。大間病院や野辺地病院等に行っている患者もいますが、施設や医師の問題からこれ以上増やせない状況です。病院が新たに建設されれば人工透析の部屋を確保することなどは検討しているようです。先般、むつ病院に透析センターを新設するとの報道がありましたが、現在、議会への正式な報告はありません。	27年1月27日 広報広聴 委員会

むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
15 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	要望	むつ病院の入院病棟の環境改善と早期建て替えを お願いしたい。	むつ病院と合併時の3診療所の債務が多すぎて先に進めないこともあり、市の一般会計からも負担金を出して債務解消に努めております。いつまでにとは申し上げることが難しい状況ではありますが、議会としてもむつ病院の建て替え等については今後議論が必要な問題と思っておりますので、ご理解願います。	27年1月27日 広報広聴 委員会
16 7月15日 海老川コミュニ ティーセンター	質問	新市民体育館建設の状況を知りたい。	市民体育館については、市民の関心がとても強くスポーツ関連団体等からも要望書が提出されており、議会としても強く要望しているところです。議会には正式な報告はないものの、平成27年度から基本計画を策定するとの新聞報道もあるように、今しばらくの時間が必要だと思われます。	27年1月19日 民生福祉 常任委員会